

Grand Nord

ART INUIT

CATHY PREMIER

Le Musée Art et Collections vous offre l'opportunité de faire un voyage insolite à la découverte des Inuit.

Ces populations qui sont arrivées de Sibérie par le détroit de Béring, se sont progressivement déplacées vers l'Alaska, le Canada et le Groenland. Leur histoire date de plus de 4000 ans !

Aujourd'hui on recense 51'000 Inuits canadiens dans une cinquantaine de villages sur une superficie de 3'000'000 km², soit 6 fois la surface de la France.

C'est en 1948 que le jeune peintre James Houston, arrivé de Toronto, est séduit par la qualité des objets sculptés par les Inuit et met en route l'organisation de l'exportation de ce qui sera appelé plus tard : Art Inuit.

Un espace contemporain et didactique

Vous aurez tout loisir, pour ceux et celles qui connaissent déjà le musée, de découvrir un lieu récemment remodelé pour révéler aujourd'hui un espace à la scénographie contemporaine et didactique. Toute une large documentation relative à l'exposition est mise à la disposition du visiteur.

Le Musée Art et Collections se spécialise dans les expositions de sculptures et d'objets d'art. Pour dynamiser davantage ce bel espace, le musée propose des visites guidées ainsi que des animations.

Nouveauté: si vous souhaitez organiser une réception privée dans ce lieu inhabituel, en partenariat avec la maison Taillens-Traiteur, des conférences, dîners ou cocktails peuvent être organisés. ■

Art et Collections

Av. de la Gare, 7

Ouvert tous les samedis

De 10 h 30 à 13 h

De 14 h à 18 h 30

Pour réceptions : 027 485 40 80

Open every Saturday

From 10h30 to 13h

And from 14h to 18h30

For receptions: 027 485 40 80



©B.Dubuis & M.Martinez_Arluk.

The Musée Art et Collections offers you an opportunity for an unusual Inuit discovery trip.

These populations, who arrived from Siberia through the Bering Strait, moved progressively towards Alaska, Canada and Greenland. Their history dates back over more than 4,000 years !

Today there are 51,000 Canadian Inuit in about fifty villages in an area of 3,000,000 kms², which is six times the size of France.

It was in 1948 that the young painter James Houston, on his arrival from Toronto, was struck by quality of the items sculpted by the Inuit and set up an organization for the exportation of what would later on be called: Inuit Art.

A contemporary educational area

For those who already know the museum, you will today be able to discover a recently remodelled sector that unveils a contemporary scenographic educational setting. There is considerable documentation relating to the exhibition available for visitors.

The Musée Art et Collections specialises in sculpture and works of art exhibitions. In order to make this fine facility more dynamic, guided tours and events are organised by the museum.

Something new: if you would like to organize a private reception in this unusual space, conferences, dinners and cocktail parties can be organized in partnership with the Taillens catering company. ■